

J'accuse par Emmanuel Zolar Juillet 2008

J'accuse l'art d'être égocentrique  
De tourner sur lui-même  
D'exclure au lieu d'inclure  
De critiquer au lieu de proposer des solutions  
De refléter l'état des choses au lieu d'inventer du neuf  
De se placer après le journalisme plutôt qu'en première place  
de montrer les atrocités de ce monde au lieu de nous donner de l'espoir  
de détruire plutôt que de construire  
Nous voulons un art qui embellisse le monde  
Non pas avec des décorations qui n'ont pas de sens  
En analysant et recherchant le statu quo  
Nous voulons un art qui utilise sa force intrinsèque pour effectuer un réel changement  
Qui propose des solutions  
Qui fasse la différence  
Qui permettre les transformations  
Qui aille là où les mots échouent  
Qui serve de pont  
Qui permette d'unir  
Dans la joie, la paix et l'amour de l'humanité.

Si vous partagez ces pensées et avez le même sentiment sur le divorce entre l'art contemporain et le public, entre l'art et la vie, entre l'art et la société, faites le nous savoir et/ou signer la pétition. Si vous aussi voyez l'art comme un post-journalisme avant-gardiste, laissez le nous savoir.

Au lieu d'attendre qu'un changement arrive, faisons qu'arrive ce changement.

Si vous travaillez sur un projet artistique pour un changement positif ou avez connaissance d'un tel projet : informez-nous !

Rose Marie Gnausch et l'équipe de Naturalmente Roma